

Evento de Psicología, Pinar del Río 2017, “Personas de miradas diversas”

Eje temático: Enfoque interdisciplinario para el desarrollo humano

Título: Evaluación del Proyecto Sociocultural “Historias compartidas entre padres e hijos”.

Autores:

MSc. Amelia Margarita Labrador Vento (amelia86@upr.edu.cu)

Dr. C. Mayra Ordaz Hernández (mayra@upr.edu.cu)

Dr. C. Nivia Esther Alum Dopico (nivia@upr.edu.cu)

Institución de procedencia: *Universidad de Pinar del Río (UPR) Cuba*

RESUMEN

El Proyecto Sociocultural “Historias compartidas entre padres e hijos”, surgió ante la necesidad de espacios que favorecieran el desarrollo y crecimiento de las familias pinareñas, la formación de valores identitarios y el reforzamiento de la cultura de convivencia, a través de la orientación y el acompañamiento por especialistas; unido a diferentes propuestas artísticas. En la presente investigación se realizó un diagnóstico que demostró la no existencia de acciones ni procesos teóricamente fundamentados, que evaluaron en su integridad los resultados del proyecto y que indicaron los aspectos a superar para incrementar su efectividad. Para ello se empleó el Modelo de Evaluación General CEPRI (Contexto, Entrada, Proceso, Resultados e Impactos) unido a la construcción de un sistema de instrumentos que fueron aplicados a directivos, especialistas y trabajadores de las instituciones implicadas, padres y niños participantes. Todo, con el objetivo de evaluar de forma integral los resultados del proyecto sociocultural en cuestión. Los principales resultados de la evaluación de este proyecto fueron: la calidad del diseño, la implementación y los resultados obtenidos, fundamentalmente el estado de satisfacción de los participantes y los resultados inesperados. La evaluación de necesidades y el diagnóstico se realizaron con pobre aplicación de técnicas, fundamentalmente

entrevistas a directivos y procesos de observación. El impacto del proyecto se vio limitado por la escasa divulgación de los encuentros a través de la institución y de los medios de comunicación masiva de la provincia, por lo que sus efectos positivos se circunscribieron a un pequeño grupo de beneficiarios.